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Niederschrift 
zur Ausschuss für Jugend und Sport der Gemeinde Heist 

(öffentlich) 

 Sitzungstermin: Montag, den 21.11.2011 

 Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

 Sitzungsende: 20:50 Uhr 

 Ort, Raum: Restaurant Lindenhof, Großer Ring 7, 25492 Heist 

Anwesend sind: 
 
Bürgermeister 
Herr Bürgermeister Jürgen Neumann
 CDU 

  

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Ludwig Albrecht CDU   
Herr Jörg Behrmann CDU stv. Vors.  
Herr Gerhard Cordts SPD   
Frau Silke Herrmann FWH   
Frau Marga Kohrn CDU  Vertretung für 

Herrn Nils Schar-
rel 

Herr Stefan Ladiges SPD   
Herr Manfred Lüders FWH Vorsitzender  
Herr Karl-Wilhelm Ries FWH   
Frau Angela Ruland CDU   
Frau Ute Schleiden FWH   
Herr Bernhard Siemonsen CDU   
Außerdem anwesend 
Herr Daniel Rau FWH   
Beratende Mitglieder 
Herr Hans-Werner Behncke   
Frau Kirsten Both   
Protokollführer/-in 
Frau Cornelia Bermudez   
 
 
Entschuldigt fehlen: 
 
Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Nils Scharrel CDU   
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Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 09.11.2011 einberufen. Der 
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwen-
dungen erhoben werden. 
Der Ausschuss für Jugend und Sport ist beschlussfähig. 
 
Die Sitzung ist öffentlich. Die Tagesordnung laut Einladung wird gebilligt. 
 
 
Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:  

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1.  Mitteilungen 
  
 2.  Einwohnerfragestunde 
  
 3.  Bericht "Jugendtreff Heist" 
  
 4.  Entgeltordnung für die Benutzung der Sporthalle 

Vorlage: 384/2011/HE/BV 
  
 5.  Skateranlage - Beratung über Bau, Ausstattung und Standort 

Vorlage: 395/2011/HE/BV 
  
 6.  Haushaltssatzung 2012, hier: Beratung über die für den Ausschuss relevanten Ansätze 
  
 7.  Verschiedenes 
  

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Mitteilungen 
 Es gab keine Mitteilungen.      

 
zu 2 Einwohnerfragestunde 
 Zur Einwohnerfragestunde gab es keine Wortmeldungen.     

 
zu 3 Bericht "Jugendtreff Heist" 
 Frau Both berichtet folgendes über den Jugendtreff Heist: 

 
- Derzeit sind 23 Familien Mitglied im Verein Jugendtreff e.V. 
- Im Sommer wurden die Veranstaltungen sehr gut angenommen. 
- Mit den Nachbarn gibt es keine Probleme. 
- Die Öffnungszeiten werden sehr gut angenommen. 
- Brettspiele, die nicht mehr benötigt werden und noch in einem 

guten und vollständigen Zustand sind, werden gerne entgegen-
genommen. 
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- Es wird beim Betrieb im Jugendtreff darauf geachtet, dass die 
Jugendlichen nur zeitlich begrenzt Computer spielen. 

- Es wird der Wunsch geäußert, dass der Jugendtreff eine Ab-
stellmöglichkeit/-raum für Tischtennisplatte, Gartengeräte, Grill, 
pp. benötigt. Bürgermeister Neumann schlägt vor, dass der Ju-
gendtreff dies, in Absprache mit ihm, selber machen könnte. 

- Es sind im Jugendtreff auch Jugendliche aus den Nachbarge-
meinden. 

- Wenn auf dem Außengelände u.a. Ballspiele gespielt werden, 
fällt des öfteren der Ball auf das Dach des Breitbandgebäudes 
(POP). Dann klettern die Jugendlichen natürlich immer darauf, 
um die Bälle zu holen. 

- Wenn Jugendliche sich im Jugendtreff nicht benehme können 
bzw. sich nicht an die Regeln halten, wird sogar ein befristetes 
Hausverbot verhängt. 

- Die Betreuer arbeiten super zusammen. 
      

zu 4 Entgeltordnung für die Benutzung der Sporthalle 
Vorlage: 384/2011/HE/BV 

 Herr Lüders erläutert die Kosten für die Sporthalle. Auf dieser Grundlage 
müssen die neuen Stundensätze festgelegt werden. Herr Lüders verliest 
die Beschlussvorlage. 
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Ausschuss für Jugend und Sport beschließt, das Benutzungsentgelt 
für die Benutzung der Sporthalle um je 0,50 Euro auf 4,50 Euro für 
Heistmer Vereine und auf 5,50 Euro für auswärtige Vereine festzulegen. 
 
Die neue Entgeltordnung für die Benutzung der Sporthalle Heist gemäß 
Anlage wird beschlossen.  
 

 einstimmig beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 11  Nein: 0  Enthaltung: 0   
  
zu 5 Skateranlage - Beratung über Bau, Ausstattung und Standort 

Vorlage: 395/2011/HE/BV 
 Herr Lüders erläutert die Beschlussvorlage. 

Herr Neumann teilt mit, dass schon Haushaltsmittel für 2012 angemeldet 
worden sind, wenn es tatsächlich zu einem Bau der Skateranlage kommen 
sollte. Herr Neumann macht deutlich, dass noch kein Standort für eine 
Skateranlage bekannt ist. 
Evtl. wird sich die Gemeinde Moorrege an der Skateranlage beteiligen. 
Für die Skateranlage werden folgende Personen für eine Arbeitsgruppe 
vorgeschlagen und angenommen: 

- Ute Schleiden 
- Nils Scharrel 
- Stefan Ladiges 
- Patrick Kahland 
- Jürgen Neumann, Bgm.  
- Uwe Denker, Amt      
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 Beschluss: 

Der Ausschuss für Jugend und Sport beschließt, sich in einer Arbeitsgrup-
pe intensiv  mit der Thematik über Standort und Bau einer Skateranlage zu 
befassen. 
 

 einstimmig beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 11  Nein: 0  Enthaltung: 0   
  
zu 6 Haushaltssatzung 2012, hier: Beratung über die für den Ausschuss 

relevanten Ansätze 
 Der Haushaltsplan 2012 wurde mit den für den Ausschuss relevanten Ein-

zelplänen besprochen und angenommen. 
Herr Behrmann teilt u.a. mit, dass vom TSV Heist für 2012 keine Wünsche 
geäußert worden sind. Es muss jedoch das Umkleidegebäu-
de/Bauhofgebäude saniert werden. 
Herr Lüders teilt mit, dass die 15.000 € für den Grantplatz vom TSV Heist 
bislang nicht in Anspruch genommen worden sind und in 2012 auch nicht 
genutzt werden.  Wenn der TSV Heist diese Mittel benötigt, muss jedoch 
ein neuer Antrag gestellt werden. 
Die Fußballsparte kommt momentan mit dem vorhandenen Fußballplatz 
zurecht. 
Herr Behncke bedankt sich bei dem Ausschuss für Jugend und Sport und 
der Gemeinde Heist für die sehr gute Zusammenarbeit, während seiner 
Zeit als Vorsitzender des TSV Heist. Seine Amtszeit wird jetzt Ende Feb-
ruar 2012 enden. Dann wird ein neuer Vorsitzender gewählt. 
Herr Behncke gibt an, dass der TSV Heist noch immer unzufrieden mit der 
Reinigung der Sporthalle Heist ist, hinsichtlich des Hallenbodens. 
Herr Neumann erläutert die Situation und gibt an, dass ab Morgen (Diens-
tag, 22.11.11) der Bauhof täglich für 14 Tage die Reinigung kontrollieren 
und protokollieren wird. 
Nach dieser Zeit wird die Gemeinde Schlüsse daraus ziehen und entspre-
chend handeln.    
 

zu 7 Verschiedenes 
 Herr Neumann teilt mit, dass es ab 01.11.2011 keinen Hausmeister mehr 

für die Grundschule Heist gibt. Der Bauhof Heist übernimmt sämtliche Auf-
gaben des Hausmeisters.      
 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 26.11.2011 

 
   

(Manfred Lüders) 
Vorsitzender 

Herr 
Frau 

(Cornelia Bermudez) 
Protokollführerin 

 


